



C 90



SBF 700



SBF 801



Les fendeuses de bûches **C90** sont l'évolution de la fendeuse de bûches classique. Avec une puissance de 8,5 tonnes et une lame fine, tranchante et inclinée, elles peuvent travailler efficacement sur des bûches dures et noueuses. La table élargie permet un travail facile et pratique, et l'insert en aluminium sur la base de la table permet un travail précis sans repositionner la bûche pendant le fendage. La course du coin sur le retour est réglable pour éviter les temps morts. Le modèle PLUS, équipé d'une double pompe, garantit un rendement très élevé grâce à sa double vitesse automatique. Sur le côté des leviers d'entraînement, des supports sont prévus pour reposer les bûches fendues ou à fendre, évitant ainsi de devoir les ramasser au sol à chaque fois.

The **C90** log splitters are the evolution of the classic log splitter. With 8.5 tons of power and a thin, sharp, angled blade, they can work effectively on hard, gnarled logs. The enlarged table allows easy and practical work, and the aluminium insert on the table base allows precise work without repositioning the log during splitting. The wedge stroke on the return is adjustable to avoid downtime. The PLUS model, which is equipped with a double pump, guarantees very high efficiency thanks to its automatic double speed. On the side of the drive levers, supports are provided to rest the split logs or logs to be split, avoiding the need to pick them up from the ground each time.

TECNICAL DATES

ART														
10013	SBF 700 EM 220 V		7	55	50	101	110x60x40h	245	7	4,5	3	/	5	3
10023	SBF 801 EM 220 V		8	55	50	120	110x60x40h	245	8	4,5	3	/	5	3
10040	C90 EM 220 V		8,5	55	50	156	160x70x90h	245	10	4,5	3	/	6	3
10041	C90 ET 380 V		8,5	55	50	154	160x70x90h	245	10	4,5	3	/	6	3
10044	C90 EM PLUS 220 V	✓	8,5	55	50	156	160x70x90h	245	10	24	19	/	14	3
10055	C90 ET PLUS 380 V	✓	8,5	55	50	154	160x70x90h	245	10	24	19	/	14	3
10032	C90 C TRACTOR PTO		8,5	55	50	149	160x70x90h	245	10	19	15	/	11	20
10066	C90 SB PLUS FUEL ENGINE / BENZ.	✓	8,5	55	50	120	160x70x90h	245	10	13	11	/	8	6

PARTNERS



OPTIONALS

C90

ART

OPA113

Cuneo a croce

Four way knife

Coin cruciforme

Spaltkreuz



ART

OPA112

Pompa libera solo modelli C (al posto di quella fissa)

Detached pump for C model (instead of fixed pump)

Pompe libre seulement pour version C (au lieu de la pompe fixe)

Mit Zapfwellenaufsteckpumpe (statt fester Pumpe)



ART

OPH1

Opzione Motore Honda

solo per/only for "C90 SB PLUS"

